

ADAC-GT-Masters im August auf dem Nürburgring

Nachdem der Große Preis von Deutschland in der Formel 1 nun doch auf dem Nürburgring ausgetragen wird, hat auch der ADAC ein Rennen der GT-Meisterschaft auf der insolventen Rennstrecke bestätigt. Es wird am ersten Augustwochenende auf dem Traditionskurs in der Eifel ausgetragen.

Das ADAC-GT-Masters startet mit einer Neuerung in die Saison. Damit sich die Teams auf die "Liga der Supersportwagen" vorbereiten können, gibt es erstmals vor Saisonbeginn zwei offizielle Testtage. Sie finden am 9. und 10. April 2013 in der Motorsport-Arena Oschersleben statt. Dort findet zwei Wochen später auch das Auftakt-Rennen statt. Ende September steht dann in Hockenheim das Finale an. (ampnet/jri)